

Presentación de la idea

Esta idea surge a través de la búsqueda de aliviar dolores en los pies a la hora de bailar ballet con las Puntas.

Con esta idea tratamos de revolucionar el mercado de las puntas de Ballet lanzando un producto con el cuál sería muchísimo menor o incluso casi neutro el dolor que causan las clásicas puntas, hecha su caja de yeso.

Esto se puede lograr gracias al intercambio del material con el cual está hecho la caja, un material que es líquido en su estado de reposo pero se endurece al momento de ejercer una fuerte presión o impacto sobre este.

Se trata del Fluido No Newtoniano. Gracias a esto, se puede lograr una mayor comodidad a la hora del uso de las Puntas.